

Miércoles 26 de octubre de 2016

El Financiero Hacienda avala decisión de diputados en Ley de Ingresos

DAINZÚ PATIÑO La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) avaló los cambios en la Ley de Ingresos respecto al alza del valor del dólar y la producción petrolera de Pemex al asegurar que se utilizó la información más reciente. "Nosotros pensamos, agradecemos además a la Cámara de Diputados la responsabilidad en la conducción, en el análisis, en la aprobación de la Ley de Ingresos, el trabajo que hizo la Cámara fue un trabajo profesional y serio", comentó José Antonio Meade Kuribreña, secretario de Hacienda, a la prensa luego de participar en el Foro 'Impulsando a México', organizado por Grupo Financiero Interacciones y El Financiero/Bloomberg. El funcionario descartó algún recorte al presupuesto el próximo año, en vista de los cambios que hicieron los diputados al valor del dólar y la plataforma petrolera y subrayó que no hay reducción en las metas de superávit para el próximo año. P.C. SHCP, Ley de Ingresos Mayor control a deuda de corto plazo de estados DAINZÚ PATIÑO Los estados tendrán que liquidar su deuda de corto plazo en un plazo menor a un año, y aunque ésta no tendrá que ser aprobada por el congreso local, sí deberá pasar por revisiones y cumplir con una serie de requisitos para que se autorice y se registre, dijeron expertos a El Financiero. Tras publicarse el reglamento del Registro Público Único de Financiamiento y Obligaciones de las Entidades Federativas y Municipios, dijeron que en primera instancia los estados deberán proporcionar el instrumento jurídico que sustente esta obligación y señale que la deuda es quirográfica, es decir emitida por entes financieros. "Deberá transparentar el monto contratado y la tasa de interés", señaló Kristobal Meléndez, investigador del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria. Agregó que sólo en los estados en los que se considere que hay altos montos de endeudamiento, la deuda de corto plazo deberá ser autorizada por el Congreso. Pero aún está pendiente el margen para esta consideración, pues no se ha publicado el reglamento para el semáforo de deuda. En caso de la autorización de la Legislatura local, se deberá especificar el destino de los recursos, correspondiente a la inversión pública productiva a la que, en su caso, fue destinada la obligación. El reglamento refiere que la fecha de liquidación no deberá exceder un año a partir de la fecha de contratación. Dicha obligación de corto plazo deberá quedar pagada antes de los últimos tres meses del gobierno de la administración correspondiente y no podrán contratar nueva. Para el próximo año las disposiciones representarán un freno a la mayor deuda, a lo que debe adherirse que los estados recibirán menos transferencias, dijo Mari Carmen Martínez, de Moody's. P.C. entidades federativas, deuda, sistema financiero, finanzas públicas Igualdad de género hasta el año 2186: WEF

LETICIA HERNÁNDEZ Tus bichoznos, o hijos de tus trastataranietos, equivalentes a siete generaciones posteriores a ti, podrían vivir en un mundo de igualdad económica entre hombres y mujeres, de acuerdo con estimaciones del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). El organismo advirtió que será en 170 años cuando sea una realidad en el mundo la meta de cerrar las diferencias de género en la actividad económica y laboral. El informe sobre la Brecha de Género a nivel Global 2016, arrojó que la desigualdad económica entre hombres y mujeres, lejos de acortarse se está ampliando, sobre todo a partir de la crisis económica de 2008 por lo que el WEF aplazó las perspectivas de igualdad de género en el ámbito laboral a 2186. En el mundo las cuatro naciones líderes en terminar con las diferencias de género son Islandia, Finlandia, Noruega y Suecia, que ocuparon los sitios del 1 al 4. Nicaragua es el único país de América Latina que figura en el Top 20 global, en tanto las economías más grandes como Argentina están en el lugar 33, México -en el 66, Chile en el 70 y Brasil en el 79. Para medir las diferencias de género, desde el 2006 el WEF utiliza el Índice Global de Brecha de Género para capturar la magnitud de las disparidades entre hombres y mujeres y su progreso en cuatro categorías: participación económica y oportunidades, consecución educativa, salud y supervivencia y empoderamiento político. P.C. Foro Económico Mundial, género, igualdad Las 5 armadoras que 'frenan' en México por menos ventas en EU

AXEL SÁNCHEZ La comercialización de autos ligeros en EU cayó 9% entre enero y septiembre de 2016. Tras cinco años de bonanza y de alcanzar un volumen de ventas histórico en 2015, el mercado automotriz estadounidense vive este año una realidad contraria. El ímpetu del consumidor por comprar camionetas y el alza en las tasas de interés provocaron una caída en la venta de autos ligeros (40 por ciento del mercado total) en el país norteamericano. Mientras que la comercialización de camionetas en el acumulado enero-septiembre de 2016 creció 7.6 por ciento, la de unidades ligeras bajó 8.7 por ciento para arrojar un alza de 0.4 por ciento del sector. Esta situación influyó en el freno de la producción de Ford, General Motors, Fiat Chrysler Automóvil (FCA), Volkswagen y Mazda en México, pues las cinco armadoras redujeron en 8.1 por ciento su producción, ya que alrededor del 70 por ciento de lo que fabrican tiene como destino Estados Unidos. "La baja venta de autos en Estados Unidos se debe a la ausencia de productos populares como las SUV (vehículos que no se hacen en México), además del poco interés por los coches compactos y subcompactos (que son la especialidad en el país). Aún con esta reducción en la comercialización, se podrá cerrar en un nivel (de ventas) similar a 2015 en ese país", comentó Guido Vildozo, analista de la consultora IHS. P.C. industria automotriz, producción Reforma Dirá Nissan adiós al Tsuru en mayo

Por Ulises Díaz Cd. de México México (26 octubre 2016).- En mayo de 2017 Nissan dejará de producir el Tsuru, uno de los vehículos más populares en la historia de la marca, declaró la compañía. Con ventas por más de 2 millones 400 mil unidades a la fecha, la compañía no dio razones por las cuales dejará de fabricar el sedán. "Este popular vehículo ha brindado movilidad accesible, económica y confiable para conductores a lo largo del país y en otros mercados, por más de tres décadas", señaló la marca en un comunicado. Este modelo es fabricado actualmente en Aguascalientes y cuando salga de producción será sustituido por el ensamble de otros modelos, entre ellos la Kicks, que es una pequeña camioneta recién introducida al mercado mexicano. Al momento, la armadora japonesa dijo que no habrá un sustituto directo para Tsuru, pero este segmento podría ser atendido por Versa y Tiida, que comparten características. P.C. industria automotriz, Nissan, producción Tiene exportación mayor alza en 21 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 octubre 2016).- Las exportaciones mexicanas subieron en septiembre 7.38 por ciento, logrando mayor

incremento en 253 meses (poco más de 21 años), de la mano del avance en el sector fabril, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las ventas al exterior tuvieron su mayor avance desde el 7.80 por ciento mensual reportado en agosto de 1995. En agosto pasado, las exportaciones tuvieron una variación negativa de 2.63 por ciento. En septiembre de este año, tanto los bienes petroleros como los no petroleros tuvieron incrementos en sus ventas al exterior de 9.15 y 7.29 por ciento mensual, en cada caso. En las exportaciones petroleras destacó el subgrupo de otras, con 13.73 por ciento, y en las no petroleras las manufacturas, al reportar su mejor crecimiento desde agosto de 2009, con 7.40 por ciento frente al 7.70 por ciento de aquél entonces. El valor de las ventas agropecuarias se elevó 7.80 por ciento en septiembre y llegó a cuatro meses con avances, en contraste, las extractivas descendieron 3.09 por ciento, su segundo retroceso en fila. Durante septiembre el valor de las exportaciones fue de 32 mil 786 millones de dólares y las importaciones totalizaron 34 mil 184 millones, un monto 8.74 por ciento superior al observado en el mes inmediato anterior. Lo anterior se reflejó en un déficit comercial de mil 398 millones de dólares para septiembre, un 54.33 por ciento más grande que el registro de agosto pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, exportaciones Previén impulso de energía a PIB Por Bloomberg Cd. de México México (26 octubre 2016).- México, que liga 12 años consecutivos de bajas en su producción de crudo, verá que dicha caída toque fondo en el 2018 antes de subir a 3.4 millones de barriles por día para el 2040, en gran parte debido a proyectos nuevos en aguas profundas en el Golfo de México, estimó la Agencia Internacional de Energía (AIE). La agencia, con sede en París, dijo que la apertura de la industria energética en México a los productores de crudo privados y generadores de electricidad agregará más de un billón de dólares a la economía del país para ese año. Las inversiones en nuevos proyectos, así como en los sectores de generación y eficiencia energética, conducirá el crecimiento económico, de acuerdo con el reporte "Perspectivas de Energía en México", elaborado por la agencia y presentado hoy. "La principal fuente del crecimiento futuro se anticipa que venga de los campos de aguas profundas" los cuales "representan casi la mitad de los proyectos offshore de producción de crudo para 2040", mencionó el informe. "Esta es una nueva frontera para México donde Pemex tiene menos experiencia y donde se anticipa que otros jugadores, solo o en alianza con Pemex, jueguen un rol prominente". Pemex está buscando por primera vez alianzas en aguas profundas en el campo Trión. Se realizará una subasta el 5 de diciembre para determinar quién trabajará en alianza con la empresa para desarrollar el área. La AIE dijo que prevé una mayor producción de crudo en aguas someras y campos adentro, así como más inversión en infraestructura, incluyendo modernización de refinerías, para ayudar a reducir las importaciones de gasolina. "El reto para México es volver una realidad las predicciones positivas presentadas por la AIE", dijo Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía, en una declaración. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. AIE, sector energético, aguas profundas, producción Baja economía luego de 3 meses al alza Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 octubre 2016).- Luego de tres aumentos mensuales, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) presentó un ligero descenso de 0.07 por ciento en agosto debido a la caída en dos de los tres grupos de actividades, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las actividades secundarias -minería; generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final; construcción e industrias manufactureras- experimentaron un retroceso de 0.36 por ciento en agosto de este año, luego de tres meses con variaciones al alza. Entre las variables de las actividades secundarias, la minería acumuló su séptimo revés a tasa mensual, al reportar una caída de 1.67 por ciento en agosto. Generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final cedió 1.04 por ciento, y construcción se redujo 0.79 por ciento. P.C. INEGI, IGAE, actividad económica Caen existencias de petróleo en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (26 octubre 2016).- Las existencias de petróleo de Estados Unidos cayeron inesperadamente la semana pasada, al tiempo que los inventarios de gasolina y de destilados bajaron más de lo previsto, dijo hoy la Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo descendieron en 553 mil barriles en la última semana, en comparación con las expectativas de analistas de un incremento de 1.7 millones de barriles. Los precios del crudo en Estados Unidos recuperaron buen parte de sus pérdidas tras la divulgación del último reporte de EIA. Los futuros del crudo Brent operaban con una baja de 27 centavos, a 50,52 dólares el barril. Previamente, habían caído a un mínimo de sesión de 49.65 dólares, su menor nivel desde el 30 de septiembre. Los futuros del crudo en Estados Unidos caían apenas 2 centavos, a 49.94 dólares, tras haber bajado antes a mínimos desde el 4 de octubre de 48.87 dólares por barril. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, petróleo, inventarios El Economista El sexenio terminará con finanzas públicas sanas: SHCP EDGAR JUÁREZ José Antonio Meade, secretario de Hacienda y Crédito Público, dijo que no hay duda de que la presente administración terminará con finanzas públicas sanas y un entorno estable, con plena responsabilidad. Así respondió el funcionario en el marco del foro Impulsando a México, cuando se le planteó si en el entorno actual se puede garantizar una transición estable y sin crisis económica al final del sexenio, como ha ocurrido ya en otras ocasiones. P.C. SHCP, finanzas públicas Diputados aprueban aumentar deuda en casi 5,400 millones de pesos El Senado de la República prevé aprobar fast track la minuta de la Ley de Ingresos de la Federación tal cual la envió la Cámara de Diputados la semana pasada, con lo que se tendrá un tipo de cambio promedio de 18.62 pesos por dólar y un crecimiento económico entre 2 y 3 por ciento. P.C. Ley de Ingresos, presupuesto México, con el mejor clima de negocios de AL: BM AP Las 32 reformas adoptadas el último año por 22 países de América Latina y el Caribe para mejorar el clima de negocios superaron a las 24 registradas el periodo anterior, dijo el martes el Banco Mundial. En su informe anual "Doing Business 2017: Igualdad de Oportunidades para Todos", el organismo evaluó 190 economías y arrojó a México como la nación mejor clasificada de la región (puesto 47), seguida de Colombia (53) y Perú (54). Al otro extremo está Venezuela, en la posición 187. P.C. Banco Mundial, América Latina, economía mundial Sólo tres estados destacan en transparencia presupuestal FERNANDO GUTIÉRREZ De las 32 entidades del país, sólo Jalisco, Coahuila y Puebla obtuvieron 100% de cumplimiento en materia de transparencia presupuestaria, mientras que Guanajuato y Tlaxcala estuvieron por debajo con 99 y 98% respectivamente, según el Índice de Información Presupuestal Estatal (IIPE) 2016, elaborado por el Instituto Mexicano

para la Competitividad (Imco). Este indicador mide la calidad de la información presupuestal de las entidades federativas, verifica el cumplimiento de las obligaciones de contabilidad gubernamental, fomenta una serie de buenas prácticas contables y tiene como propósito eliminar condiciones de opacidad. Asimismo, evalúa los territorios bajo 100 criterios divididos en 10 secciones. P.C. Imco, entidades federativas, presupuesto, transparencia La Jornada México no da suficiente importancia a medio ambiente. especialista Julio Reyna Quiroz | miércoles, 26 oct 2016 12:58 Ciudad de México. México no le está dando la importancia que merece al medio ambiente, consideró este miércoles Adriana Lobo, directora ejecutiva de World Resources Institute (WRI). Ejemplo de ello, dijo, es el recorte al presupuesto a la secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) planteado por el Ejecutivo federal, en momentos en que México asumió compromisos ambientales a escala mundial, explicó la directiva durante la presentación de una hoja de ruta para que el país alcance sus metas climáticas. &ldquo;Le están recortando fuertemente el presupuesto a Semarnat, entonces tenemos metas y ambiciones grandes, no sólo en la parte climática sino en bosques. México tiene un capital natural importante que cuidar y metas de compromisos. Sin embargo, siempre digo que donde uno pone el dinero es donde uno está haciendo sus reales apuestas, y la disminución tan grande del presupuesto a Semarnat tiene impacto importante sobre esas metas&rdquo;; afirmó Lobo. De acuerdo con sus cálculos, el recorte propuesto por el Ejecutivo federal en el presupuesto de Egresos para 2017 es de alrededor de 30 por ciento. P.C. WRI, cambio climático, presupuesto Inicia Sener temporada abierta d gas natural Juan Carlos Miranda | miércoles, 26 oct 2016 12:14 Ciudad de México. La Secretaría de Energía (Sener) dio inicio a la temporada abierta para que las empresas vendedoras de gas interesadas en utilizar la red de ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) puedan tener acceso a la misma para satisfacer la demanda de los consumidores finales. En este proceso las empresas productivas del Estado (Pemex y CFE) dispondrán de 40 por ciento de la capacidad de transporte para sus procesos de transformación industrial y de generación eléctrica. Otra parte se distribuirá entre las empresas solicitantes, respetando los contratos previamente firmados y los derechos adquiridos y el resto se ofrecerá a todos los comercializadores y usuarios finales en licitación abierta, dijo el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell. En conferencia, el funcionario señaló que para fomentar una mayor participación la Comisión Reguladora de Energía (CRE) implementará el programa de sesión gradual de contratos de Pemex que retoma las mejores prácticas internacionales para que nuevos proveedores puedan ofrecer este servicio a los consumidores. P.C. Sener, gas natural Cotiza dólar a \$19.07 en bancos; sube 4 centavos la Redacción y Notimex | miércoles, 26 oct 2016 08:34 Ciudad de México. Este miércoles, el dólar libre se vende en bancos de la Ciudad de México en una cotización máxima de 19.07 pesos, cuatro centavos más respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 17.88 pesos. El euro, por su parte, se ofrece hasta en 20.82 pesos, 22 centavos más respecto al término de la sesión previa, mientras que la libra esterlina abre en 23.22 pesos y el yen se comercializa en un máximo de 0.207 pesos por unidad. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana inicia jornada con una depreciación, como consecuencia de un moderado retroceso en los precios del petróleo y el retorno de una especulación relacionada al proceso de elecciones presidenciales en Estados Unidos, el próximo 8 de noviembre. P.C. tipo de cambio Petróleo mexicano baja 40 centavos; cierra en 41.22 dls. Notimex | martes, 25 oct 2016 18:38 Ciudad de México. La mezcla mexicana de exportación registró un retroceso de 40 centavos respecto a la sesión previa y se cotizó en 41.22 dólares por barril, informó Petróleo Mexicanos (Pemex). Banco Base detalló que el petróleo finalizó la jornada extendiendo sus pérdidas ante la noticia de que Rusia no apoyará a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) al recortar su producción petrolera. Las presiones a la baja para el precio del petróleo comenzaron luego de que ministro de Petróleo iraquí, Jabbar Al-Luaibi, dijera que el país no está dispuesto a recortar su producción petrolera y que quieren que sean exentos de dicha medida al igual que Libia, Nigeria e Irán. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, precios, petróleo El País La reforma fiscal europea provocará una caída de la recaudación CLAUDI PÉREZ La reforma de las bases fiscales del impuesto de sociedades, diseñada para dificultar la elusión de impuestos a las multinacionales, tendrá un impacto negativo sobre las arcas públicas europeas, según un análisis preliminar de la Comisión Europea. El comisario de Asuntos Económicos, Pierre Moscovici, evitó ayer dar detalles de los efectos de la normativa. &ldquo;Tendrá un impacto significativo&rdquo;; se limitó a declarar ante la prensa. Pero la información facilitada por Bruselas señala que podría haber una caída notable de la recaudación: casi 12.000 millones en toda la UE, y 2.200 millones en España. P.C. Comisión Europea, reforma fiscal, finanzas públicas Los diez datos que demuestran que las mujeres sufren discriminación laboral J. S. GONZÁLEZ Las mujeres están discriminadas laboralmente. Es un hecho y los datos lo corroboran. El centro de estudios de economía aplicada (FEDEA) presentó este lunes un estudio en el que analiza la situación de las mujeres en el mercado laboral. El resultado refleja que "pese a que tienen más formación y nivel educativo sufren discriminación en materia de empleo, salarios y acceso a posiciones de liderazgo". P.C. FEDEA, empleo, género, mujeres